

きれいで住みよいまちづくり

クリーン作戦を展開

「ごみのない美しい町」にしようとして、4月から6月にかけて、町内各地でクリーン作戦が展開されました。町内会や各団体、学校とともにボランティアで参加された皆さんは、道路や側溝などに捨てられたごみや空き缶などを熱心に拾い集め、公園ではくわを持ち寄り草取りに精を出していました。今回のクリーン作戦に参加された方々に紙上をもっと厚くお礼申し上げます。



△落合連合町内会の皆さん



△南富良野高校の皆さん



△幾寅栄町町内会の皆さん

緑豊かな森林づくりのため、毎年全国各地で行われている「緑の募金運動」は、本町においても例年役場庁舎内での募金箱の設置と、町内各小中学校並びに高等学校での募金活動を中心に運動を展開しています。今年も募金活動を展開し、各学校や町民の皆さんからご協力をいただきました。募金の65%は本町の緑化事業に使用することができ、例年募金活動にご協力をいただいている各学校の校庭緑化に活用されています。また、残りの35%については、全国で里山の手入れや水源林での植林、公共施設の緑化などに広く役立てられます。

緑化事業へのご協力

ありがとうございます

- ・ 幾寅小学校
- ・ 金山小学校
- ・ 南富良野中学校
- ・ 南富良野高等学校
- 一般募金
- ・ 役場庁舎内
- 企業募金
- ・ 南富良野町森林組合
- ・ 株式会社森総
- ・ 株式会社吉岡建設
- ・ 有限会社南富林建



池部町長に募金を手渡す幾寅小学校生徒会の皆さん



落合小学校での募金活動

町内で色鮮やかな花が植ええられる

今年も町の環境美化を図ろうと、南富良野町観光協会各支部や各団体の皆さんが、5月から6月にかけて、それぞれの地域の花壇に、マリーゴールドやサルビアなど色鮮やかな花の苗が植えられました。

今回参加された方々は次のとおりです。

- 観光協会落合支部・落合連合町内会・落合婦人会・新生クラブ
- 観光協会金山支部
- 観光協会下金山支部・下金山老人クラブ

○ 幾寅婦人会
○ 北落合連合町内会
○ 富良野ライオンズクラブ南富良野支部
このほか、各町内会や学校など、多くの皆さんが潤いと彩りのあるまちにしようとして、花壇などの整備に取り組んでいます。



南ふらの物産センター前の円形花壇



△観光協会落合支部の皆さん



△幾寅婦人会の皆さん



△金山の未来魅力を伝える会の皆さん



△役場前に花木の寄せ植えを設置したレディース100年の森林業グループの皆さん



△観光協会金山支部の皆さん



△北落合連合町内会の皆さん



△観光協会下金山支部の皆さん



△ライオンズクラブ南富良野支部の皆さん

うつくしの南富良野